

RINGKASAN

Kegiatan Penjagaan di Tiga Destinasi Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bondowoso, Yuni Aizah Nurina, F31181357, 2021, 27 halaman, Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Alfi Hidayatu Miqawati, S.Pd., M.Pd. (Dosen Pembimbing) dan Arif Setyo Rahardjo, SST.Par., M.Si. (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu perguruan tinggi vokasi di Kabupaten Jember, yang menerapkan program Praktik Kerja Lapangan (PKL) sebagai syarat kelulusan bagi mahasiswa Diploma 3 dan Diploma 4. Oleh karena itu, program Praktik Kerja Lapangan ini mewajibkan mahasiswa setiap jurusan untuk dapat merealisasikan kemampuan dan ilmunya di bidang yang diminati. Sebagai mahasiswa Program Studi Bahasa Inggris Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, penulis melaksanakan program Praktik Kerja Lapangan selama 900 jam atau 6 bulan. Namun dikarenakan program Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan pada masa pandemi Covid-19, penulis melaksanakan program Praktik Kerja Lapangan selama 3 bulan. Penulis memilih Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Bondowoso dikarenakan penulis ingin menerapkan ilmu dan pengetahuan yang sudah didapat selama di kampus dalam program Praktik Kerja Lapangan. Pelaksanaan program Praktik Kerja Lapangan ini dilaksanakan pada tanggal 10 September sampai 10 Desember 2020.

Pada pelaksanaan program Praktik Kerja Lapangan ini, penulis melaksanakan tugas di kantor Disparpora dan objek wisata. Selama berada di kantor Disparpora, penulis melaksanakan tugas sebagai staf Badan Pengurus Harian Ijen *Geopark*, Seksi Objek Daya Tarik Wisata, Seksi Promosi Pariwisata dan Seksi Pemberdayaan Ekonomi Pembinaan Sumber Daya Manusia dan Atraksi Seni Budaya. Dalam tugas di kantor Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga penulis melaksanakan tugas membuat Rancangan Anggaran Belanja Bendi Wisata, mengikuti rapat perkembangan berkas Ijen *Geopark*, dan melakukan kunjungan ke Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Desa Patemon Kecamatan Pakem dan Wisata Rawa Indah Alas Sumur. Berbeda ketika

penulis melaksanakan tugas di objek wisata, penulis lebih banyak berinteraksi dengan para pengunjung wisata. Dalam melakukan tugasnya penulis mendapatkan banyak pengalaman dan ilmu yang belum pernah didapatkan selama perkuliahan berlangsung. Diawali dari melaksanakan tugas di kantor Disparpora, penulis banyak mengetahui tentang bagaimana cara penyusunan Rancangan Anggaran Belanja Wisata, mengetahui administrasi Bidang Pariwisata, dan tata cara pembentukan Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis). Ketika melaksanakan tugas di objek wisata, penulis mengerti bagaimana melayani pengunjung objek wisata, dan mengelola objek wisata. Oleh karena itu, program Praktik Kerja Lapangan ini sangat membantu penulis dalam menerapkan ilmu yang telah didapat di kampus dan mengajarkan penulis bagaimana melatih kesabaran, tanggung jawab, mengatasi masalah, dan mengambil tindakan yang tepat.